

Pressetexte

Der Wüstengarten

Verschiedene Themenbereiche, vom tropischen Schattengarten bis hin zu den sonnenverwöhnten Wüstenbeeten bilden den Rahmen für die seltenen Pflanzen. Schwerpunkt sind die weitläufigen Trockenbeete mit Raritäten aus allen Kontinenten. Eine naturnahe Gestaltung bietet Lebensraum für zahlreiche Tiere. Besucher schätzen den Artenreichtum, die schöne Lage des Gartens und die Einkaufsmöglichkeit vor Ort.

BUDDHAS GARDEN Oase der Sinne und Kulturen

Vor etwa drei Jahrzehnten entstand auf einem 4000 m² großen Grundstück ein Schwimmteich. Es folgten verschiedene heimische Kulturgüter wie Troadkasten, und einen alten Granit-Bildstock. Durch unsere vielen Asien-Reisen auch Pagoden, Steinfiguren und viele Pavillons zum gemütlichen Verweilen und Entspannen. Eine Viktorianische Orangerie für unsere nicht winterharten Pflanzen ergänzt das Gesamtbild unseres Gartens.

Mit einer chinesischen Bogenbrücke und einem am Teichufer fortlaufenden Promenaden-Steeg kann man unseren japanischen Koifischen beim Füttern zusehen.

Verschiedene Wasserfälle erzeugen im Hintergrund eine beruhigende Geräuschkulisse, die neben dem Bambuswald ein Wohl- und Urlaubsgefühl schaffen. Dies ist ein kleiner Auszug vom natürlich gewachsenen Garten, der uns viel Freude bereitet.

Alle sind herzlich Willkommen!

Christines Garten der Lebensfreude

In der Mitte des Vulkanlandes gestalten Christine & Harald NEUHOLD mit viel Herz und Liebe ihren „Garten der Lebensfreude“. Den Schaugarten gibt es schon seit 11. Jahren. Mittlerweile ist er bereits in ganz Österreich, in Deutschland und auch in der Schweiz bekannt, dies wird von den Gartenbesuchern, welche den Garten, als ihr „Lebenswerk“ bezeichnen, sehr geschätzt.

Durch den sehr persönlichen und auch wertschätzenden Kontakt und Austausch mit den Gartenfreunden werden Christine & Harald weiter gestärkt und motiviert und es gibt ihnen viel Kraft und Energie für weitere Ideen den „Garten der Lebensfreude“ laufend zu erweitern und neue Highlights umzusetzen.

Nach langjähriger Entwicklungszeit entstand durch sehr viel Herzblut und Leidenschaft der Lebensgarten der Familie NEUHOLD auf einer Fläche von ca. 3000 m².

Unzählige unterschiedliche Sträucher, Pflanzen, Blumen, Natursteine, ein wunderschöner Naturschwimmteich sowie viele liebevolle Details laden zum Bestaunen und Entspannen ein.

Harald & Christine NEUHOLD wurden auf Anhieb beim FLORA und Blumenschmuck - Bewerb des Landes Steiermark in den Jahren 2012 und 2016 mit der Auszeichnung „GOLD“ belohnt.

Der Garten wurde auch schon in TV – Gartensendungen präsentiert.

Wir laden sie ein, diesen Garten zu besichtigen und sich am Lebenswerk der Fam. NEUHOLD zu erfreuen. Weiters zu bestaunen gibt es einen ca. 300 Jahre alten Buchs, ein Stück einer ca. 20 Millionen Jahre alten Mooreiche , sowie viele Millionen Jahre alte Fossilien und Sandsteine aus der Region.

Der Garten ist eine wahre OASE zum Wohlfühlen und Entspannen. Ein Garten in welchem man die Spuren der puren Lebensfreude spürt.

MiraVita

Der Garten der Lebensphasen

MIRAVITA

Inmitten von Neumarkt, mit Blick auf den Zirbitzkogel, hat Günther Karner vor rund 15 Jahren einen privaten Schaugarten angelegt, der bereits in unterschiedlichen TV-Sendungen zu sehen war.

In MiraVita dreht sich alles um den Lebenslauf des Menschen. Entlang farbenfroher Blumenrabatte zeigen sich den Besucher:innen Gartenräume, die den Weg des Menschen durch sein Leben symbolisieren. Der Garten möchte mithelfen, den Blick des Menschen auf sein Dasein und die drei großen Lebensfragen zu weiten: Woher komme ich? Wo stehe ich gerade im Leben? Wohin will ich?

Garten der Geheimnisse

Der Garten der Geheimnisse – in Stroheim, im Bezirk Eferding (OÖ) ist als Ausflugsziel ein echter Geheimtipp. Der Schaugarten spricht durch seine traumhafte Lage nicht nur Natur- und Gartenfreunde an. Der Rundgang führt durch den Regenbogengarten mit seiner beeindruckenden Pflanzenvielfalt, wobei der Blick weit über die Ebene des Eferdinger Beckens hinweg in die Ferne schweift.

Die hängenden Gärten der Sulamith

Die Hängenden Gärten der Sulamith Botanischer-Heilpflanzen Garten im Almenland. Eine orientalische Oase - mitten im Naturpark Almenland. Genießen Sie einen einzigartigen 4.000 m² großen Garten auf 1.000 m Seehöhe mit einer bemerkenswerten botanischen Vielfalt an Bäumen, Sträuchern und Heilkräutern. Der Gartenkomplex ist in verschiedene Themengärten unterteilt. Tauchen Sie ein in die Welt der Heilpflanzen. Kräuterführungen und Kräuterseminare werden angeboten.